

ASSURANCE / WEB : Pixeo lance un comparateur d'assurance pour les entreprises

C'est à Lille que vient d'être créé le premier comparateur d'assurance destiné aux professionnels. Une innovation que l'on doit à la société [PIXEO](#) (siège à Lille), déjà responsable du site [LeComparateurAssurance.com](#). Profitant des évolutions de la loi qui rendront obligatoires les mutuelles collectives à compter du 1er janvier 2016, la société lance donc le site [LassurancePro.com](#), destiné à aiguiller les entreprises dans la jungle des offres existantes. www.lecomparateurassurance.com www.lassurancepro.com